

relevé les noms, étaient-ils réellement des ouvriers en haute lisse ? Ne doit-on pas compter, sous ce nom, les tapissiers à l'aiguille et aussi les ouvriers qui, aujourd'hui encore sous le même titre, s'occupent exclusivement d'employer les tapisseries, de les appliquer et les tendre ? L'honorable auteur dit, en note, que ces ouvriers étaient « rarement appelés *ouvriers en haute lice* » ; il serait essentiel, pour la solution de cette difficulté, que M. Natalis Rondot désignât d'une manière précise, parmi les treize noms qu'il a cités, ceux qui sont accompagnés du titre d'*ouvriers en haute lisse*.

Troisième question : N'est-ce pas une faute typographique qui, dans le même article, p. 10, fait lire *Corcellet* au lieu de *Porcellet* ?

A. STEYERT.

---